

JIS.CO.ID

Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan, Polres Sumenep Gelar Binrohtal Kepada Para Tahanan

Achmad Sarjono - SUMENEP.JIS.CO.ID

Dec 7, 2023 - 10:57



SUMENEP – Polres Sumenep Madura Jawa Timur Gelar pembinaan Rohani dan Mental para tahanan di Rutan Polres Sumenep dengan tema “SHOLATLAH SEBELUM MATI” dengan penceramah K.H. Halimi dari Pondok Pesantren.

Rodlatut Tolibin, Kamis (7/12/2023).

Kegiatan pembinaan rohani dan mental para tahanan di Rutan Polres Sumenep rutin dilakukan guna memberikan pencerahan kepada para tahanan selama menjalani penahanan sehingga setelah keluar dari penjara bisa berubah lebih baik," ungkap Kasat Tahti Ipda Widiyanto.

Sementara Penceramah K.H. Halimi menyampaikan dalam ceramahnya, Kita hidup di dunia menunggu 2 waktu yaitu waktu sholat dan waktu disholatkan, maka dari itu kita harus mempersiapkan untuk 2 waktu itu.

" Marilah kita bertakwa kepada Allah Ta'ala dengan sebenar-benar takwa. Karena Dialah Yang Maha Baik, yang memberikan kita segala yang terbaik untuk kehidupan kita, Sholat adalah tiang agama maka dirikanlah sholat.

" Kebahagiaan hidup di dunia, sangatlah ditentukan dari sikap penerimaan kita dan keridhaan kita terhadap ketentuan Allah, hanya dengan iman yang benar sajalah seseorang dapat menggapai makna keridhaan yang sesungguhnya.

Semoga ditempat mulia ini, saudara sekalian akan mendapatkan mutiara dan berlian berupa hikmah kehidupan, belum tentu diluar ada yang mengingatkan kita tapi disini saudara diatur dan di bimbing untuk senantiasa menjadi lebih baik. Bertaubatlah selagi masih diberikan kesehatan agar kelak tidak menjadi penyesalan di akhirat.

Jangan lupa perbanyak istighfar kepada Allah SWT manfaatkan waktu dengan memperbanyak sholat sunnah, zakat, dan memperbaiki perbuatan agar terhindar dari perbuatan maksiat. Jangan lupa kita didunia sementara diakhirat selamanya. Semoga Allah senantiasa memberikan keselamatan kepada kita semua sehingga kita selamat dari siksa dunia, siksa kubur, dan siksa neraka. Semoga kita dikumpulkan dengan golongan orang orang beriman dan bertaqwa," tutup K.H. Halimi. (*)